

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVIII  
1.00 peso / Edición 1732

# La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



## “Que nada ni nadie nos detenga”

“A nosotros, los revolucionarios, nos toca ser más efectivos, en ese lugar donde nunca hemos sido derrotados, en las calles, junto al pueblo”, exclamó Eddie Galán Jiménez, integrante del Buró provincial del Partido, este viernes, en masivo acto patriótico.

En la Plaza del Himno, donde se congregaron miles de bayameses para rechazar el bloqueo económico, comercial y financiero del Gobierno de Estados Unidos contra Cuba, el orador convocó a no detenernos ante las dificultades, y a resistir, por difíciles que sean los tiempos.

Asimismo, exhortó a “poner por delante el amor, la entrega y el altruismo, sin renunciar a nuestros principios; a defender la Patria y a asumir las fortalezas de la heterogeneidad en la sociedad”.

También, instó a enfrentar todo vestigio de delito, corrupción, ilegalidades e indisciplinas sociales, en centros de trabajo y barrios, y a cumplir las tareas del desarrollo económico y social que requiere la participación de la población.

Galán Jiménez criticó la actuación de “personas inescrupulosas” que lucran “a costa de las necesidades del pueblo, revendiendo productos, incluso alimentos y medicamentos a precios muy superiores a los oficiales”.

En estos tiempos complejos, añadió, “también aprendimos de lo que ya no podemos ni debemos seguir haciendo y del costo de no hacer bien las cosas. Nos toca afrontar esta etapa e impedir que nada ni nadie nos detenga”.

En el acto, en el que exigieron la exclusión de Cuba de la arbitraria lista de países



patrocinadores del terrorismo, Maikel Julio Pérez Matos, presidente de la Federación Estudiantil Universitaria en la Facultad de Ciencias Médicas de Bayamo, repudió el ataque sistémico al país, y dijo que el pueblo lo enfrenta con inquebrantable resistencia y compromiso.

Pérez Matos subrayó que el bloqueo, desde sus inicios, ha tenido consecuencias devastadoras, provocando escasez de medicinas y de alimentos básicos, lo cual daña la calidad de vida de miles de cubanos.

“No podemos olvidar que este genocidio no es solo un asunto político, sino que tiene un impacto directo en la población; un asedio que ha intensificado la pobreza y la desigualdad en la Mayor de las Antillas, de lo que ha sido testigo la comunidad internacional”.

El dirigente juvenil calificó de fundamental que alcemos las voces en nombre del pueblo, que exijamos el levantamiento del bloqueo y el respeto a la soberanía de Cuba.

La doctora Aimé de la Caridad León Cid insistió en el nocivo impac-

to del recrudescido bloqueo, con la aplicación de medidas unilaterales que atentan contra el desarrollo económico y, en particular, en los servicios de Salud Pública y Educación, en flagrante violación de los derechos humanos.

En la patriótica jornada, actuaron destacados artistas de Granma, y recordaron el derecho de los cubanos a vivir sin bloqueo.

JUAN FARRELL VILLA  
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS



## Premian a granmenses en Olimpiada Internacional de Matemática

Estudiantes de Granma lograron medalla de bronce colectiva en la quinta edición de la Olimpiada Internacional de Matemática para Primaria, Olimpri 2024, en la que participaron alumnos de 14 países de Iberoamérica.

En el certamen de conocimientos, organizado por Bolivia, el equipo ganador de la tercera posición estuvo integrado por los alumnos de quinto grado Analis Roselys Galafet Soler y Lianet Magairas

Zamora, de esta provincia, y Mathías Chinchilla Machado, de La Habana.

Por Granma, participaron, asimismo, Deilis de los Angeles Licea Ramírez, Anner Rodríguez Aguilar y Aimé Espronceda González, de cuarto grado, y Aleyanet Castro Oliva, de sexto.

El Doctor en Ciencias Eduardo Miguel Pérez Almarales, jefe del Centro de entrenamiento de estudiantes de alto rendimiento en el territorio, y sublíder del equipo nacional, agradeció el respaldo de la Empresa de Telecomunicaciones

de Cuba (Etecsa) aquí, que facilitó el local, las computadoras y el acceso virtual de los granmenses a la olimpiada.

El también presidente de la Sociedad de Matemática y Computación en Granma, reconoció la labor del departamento de Enseñanza Primaria de la Dirección General de Educación.

Integraron la representación cubana seis estudiantes de Granma (tres de Jaguaní, dos de Campechuela y uno de Yara), dos de Santiago de Cuba y uno de la capital del país, y el líder fue el Máster

en Ciencias Nelson Tomás Hernández Reyes, de la Universidad Tecnológica de La Habana.

Olimpri surgió en Costa Rica, en 2020, como respuesta al encierro ocasionado por la Covid-19, para promover el talento matemático en países hispanoparlantes y contribuir a unificar los conocimientos en la materia entre los países miembros.

EUGENIO PÉREZ ALMARALES

